

Defensa antiaérea de ejército sirio repele ataque israelí con misiles

Image not found or type unknown



Imagen: Internet.

Damasco, 3 abr (RHC) Las baterías de defensa antiaérea del ejército sirio derribaron este lunes varios misiles disparados por el ejército israelí contra el territorio donde se enclava Damasco, la capital.

El fuerte sonido de los estallidos resultantes de la intercepción de estos proyectiles se escuchó durante 15 minutos, en la ciudad de Damasco y sus alrededores.

Se trata de la quinta acción hostil de Tel Aviv contra esta nación levantina en menos de dos semanas, la más reciente fue el día primero de este mes contra varias posiciones en la provincia central de Homs, y causó lesiones a cinco uniformados.

Israel ataca con frecuencia el territorio de Siria bajo el pretexto de atentar contra blancos iraníes, mientras Damasco asegura que estas acciones hostiles provocan víctimas en la población civil, pretenden prolongar la guerra, mantener inestable el país y debilitar su ejército nacional.

El Ministerio de Asuntos Exteriores afirmó que la región de Oriente Medio no puede gozar de paz y estabilidad sin que se ponga fin a las agresiones israelíes que tachó de fascistas.

Denunció que las autoridades de ocupación israelíes y los grupos terroristas coordinan sus ataques en el territorio nacional de esta nación levantina. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/318601-defensa-antiaerea-de-ejercito-sirio-repele-ataque-israeli-con-misiles>



Radio Habana Cuba